

SENIORENFAHRT 2019

Text: Angelika Hinxlage; Fotos: Josef Dödtmann

„Mit der Museumseisenbahn nach Friesoythe“ - so stand es im Text der Einladung zur Seniorenfahrt 2019, zu der die Stadt Dinklage in Zusammenarbeit mit dem Heimatverein Herrlichkeit Dinklage alle Dinklager Seniorinnen und Senioren eingeladen hatte. Die Organisatoren Angelika Hinxlage von der Stadtverwaltung und Martin Glandorf vom Heimatverein staunten nicht schlecht, dass es bereits zwei Tage nach Beginn der Anmeldungen durch Gülistan Ablak, die bei der Stadtverwaltung an der „Information“ die Anmeldungen entgegengenommen hat, hieß „Ausverkauft!“.

Am 11. September waren die mehr als 90 Teilnehmerinnen und Teilnehmer nebst Begleitung dann auch mehr als zeitig am Treffpunkt, so dass die zwei Busse der Firma Kohorst trotz der Abfahrtszeit „12:30 Uhr“ pünktlich starten konnten.



Museumseisenbahn Friesoythe-Cloppenburg e. V. – „bestückt“ mit Dinklagern

Bereits auf der Hinfahrt gab es dann von den Organisatoren die ersten „Zahlen, Daten, Fakten“ über die Eisenstadt Friesoythe, deren Geschichte, Land und Leute.

In Cloppenburg angekommen ging es zielstrebig zum Gleis 1, wo die historische Museumseisenbahn Friesoythe-Cloppenburg schon auf die Dinklager wartete. Der Einstieg gestaltete sich unproblematisch - Dinklager stehen schließlich füreinander ein.